

ABSTRAK

Dedeh Nur Hasanah: Peran Dan Strategi K.H Hasyim Asy'ari Dalam Menyebarkan Agama Islam Di Tebuireng Tahun 1899-1947.

K.H Hasyim Asy'ari merupakan sosok ulama yang namanya termasyur di Nusantara. Kiyai Hasyim Asy'ari merupakan ulama sekaligus bergelar pahlawan Nasional karena peran besar beliau yang sangat berpengaruh untuk kemerdekaan Indonesia dan kemajuan agama Islam. Jasa yang telah Kiyai Hasyim lakukan sangat besar dengan seluruh pengorbanan yang besar pula. Di antara Jasa Besarnya adalah mendirikan Pondok Pesantren di Tebuireng yang merupakan salah satu pencapaian terbesar yang telah Kiyai Hasyim lakukan. K.H Hasyim Asy'ari mendirikan Pondok Pesantren Tebuireng dan mulai berdakwah untuk kepentingan kemaslahatan umat. Lalu apa dan bagaimana peran dan strategi beliau untuk berdakwah menyebarkan agama Islam?

Berdasarkan persoalan tersebut, maka penelitiann ini dapat dirumuskan beberapa permasalahan yakni, pertama, bagaimana kondisi Sosial, ekonomi, agama dan budaya di Tebuireng sebelum dan sesudah K.H Hasyim Asy'ari berdakwah?, kedua, bagaimana peran dan strategi dakwah K.H Hasyim Asy'ari dalam menyebarkan agama Islam di Tebuireng pada tahun 1899-1947?. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui riwayat hidup, karir, dan karya K.H Hasyim Asy'ari serta untuk mengetahui peran dan strategi dakwah yang beliau gunakan dalam menyebarkan agama Islam di Tebuireng tahun 1899-1947.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yang mempunyai empat tahapan, yaitu heuristik, kritik, interpretasi, dan tahapan yang terakhir historiografi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diketahui bahwa dalam berdakwah, K.H Hasyim Asy'ari menggunakan berbagai strategi seperti membangun Pondok Pesantren, Berdakwah dengan cara ceramah dan menulis karya, salah satunya dengan menulis banyak kitab (*dakwah bil kalam wa risalah*), mendirikan nadhatul ulama (NU), dan resolusi jihad. Beliau juga melakukan cara-cara yang istimewa untuk berdakwah serta memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Pencapaian-pencapaian K.H Hasyim Asy'ari bukan hanya berdampak kepada kemaslahatan dalam beragama tetapi sangat berdampak juga untuk mempertahankan kemerdekaan Indonesia sampai saat ini.